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Il sindaco tranquillizza i cittadini 

Tasse e bolle···
 
Il essun a en O"
 

GualdoTad ino 
T ina eSorti 
rsu ri novate 
• GUALDO - Il 2Se 26 
giugno scorsi, I lavo
ratori della Tagina di 
Gualdo Tadino e della 
Sirci di Gubbio sono 
starì chiamati a rin
novare con il voto le 
Rsu (rappresentanze 
sindacali unitarie) e 
gli Rls (responsabili 
lavoratori sicurezza) 
delle loro aziende. La 
partecipazione al vo
ro, in entrambi gli 
stabilimenti, si è at
testata ben oltre Il 
60 % degli aventi di
ritto. ) candidati nelle 
liste della Fllcem-Cgil 
hanno raccolto 11 S9 % 
dei consensi alla Ta
gina e il6l %alla Sirci. 
La Filcem-Cgil è da 
sempre sosteni trice 
convinta della fonda
mentale Importanza 
della panecipazione 
democratica nelle fab
bnc he sottolineando 
come "La difesa dei di
ritti e dei sala ri passa 
infatti attraverso 
l'azione quotidiana 
delle Rsu nei posti di 
lavoro, in un contesto 
in cui la precarìetà dei 
lavoratori ha raggiun
to livelli inaccettabili 
per il sindacato" . 

Lorenzo capezzali 
ASSISI 

T.:1sse e bo lle tte a l cen
tro d i un vivace dibat
tito comunale che ve
de sul piede di guerra 
opposizione e residen
ti. A far sca rtare l' a t
tenzione su lla questio
ne so no state le lame n 
tele di a lcuni ci ttadi
ni, destinatari del pa
gamento d'importi su 
m eta n o e nettezza ur
bana, r o t a l rn e n t e 
inattesi. "Questi bal
zelli ci hanno sorpre o 
- d nunciano alcuni 
residenti - e non ca
piamo il perchè. Eppu
re di strutturale nelle 
abitazioni non è cam
biato n ul la . Anzi , a l
cuni di noi hanno vis 
suto in casa so lo alcu
ni mesi". Anche ii 
consigliere di mino
ranza Travìcelll , di re
cente, sollevò il pro 
blema , ri levando che 
il bar ometr o della spe
sa pr ocapite nei servizi 
e nei consumi dei cit
tadini non volgeva a l 
meglio. Per il consi
gliere de ll' Uli vo, in
somma, le tariffe sono 
abbondantemente lie 
vitate. E proprio sulla 
questione è intervenu
to il sind co Ricci per 
far chiarezza . 
"Ad Assisi, dopo aver 
condotto un'indagine 
a tutto campo - spiega 
Il primo ci ttad ino - la 

• La replica 
di Ricci 
alle proteste 
dei residenti 

O.... 1Jaf 
Le dllhiarazlonl 

del primoCI tacmo 
In seguuo 

alle tarnentate 
dc,giornisror« 

quota di tasse loca li 
raggiu nge in media 
322 euro per fa miglia 
contro i livelli umbri 
che arrivano a 661 eu
ro. Questi so no nume
ri e non op inioni. C'e , 
inoltre, da te nere pre
sente, che da llo stato 
centrale non sono arri
vati 2 milioni di euro 
L'a m min istra z io n e 
chiude n indaco - non 
ha a umentato le tarif
fe sull'lei. sull'lrp t, 
su Il.1 Tosap e . u l le 
mense col srìche. Per 
la Tarsu c' stato un 
aggiornamento in e
guito a lla sva lutazlone 
tstat, Il dato era fermo 
da 6 anni. Le ta ri ffe 
200] di t,115 a l metro 
quadrato sono netta
mente inferiori a qu e l
le dei Comunilimitro
fi" . 

BASTIA UMBRA~ 

Cresce il Palio di San Michele I
 
d Il'analist d ' l tes t de l protocollo, 
per garan tìre un 'organìzzazlou e ef 
Ilcìen te de ll'In tero sìstc m della 
rna ni fe raz ione , la negli l p nn or
d ina che In qu Ili di svllupp . "Le 
azioni di programrnanon eh an 
dr ma c srrulre m teme nel tempo 

ha ottolineato 11 l're id m e 
vranno un valore farl e per tu t I 
in dilli, evitando Il sopraggrunge

re di emergenze che provocano di
r rsìon di n,orse umane ed econo

miche. In par ricol re, ne l protocollo 
bbìarno voluto dedicare un c pltolo 

CIfico all e sedi per 1 Rioni, un 
prìorìt a nd erogabile alla qual e come 
Ente palio s tiamo ìavora ndo a fond o, 
t.'Ent Ilio con que . to tt o dive nta 
ogge tto maggiormente credibile", 

Per d iscarica di Borgogiglione, 
situata nel lembo nord de lla 
m u nicipalità Magion e , lonta 
no da aree residenziali, si pre
vede , entro pochi anni, u na 
riq uallficazione e ed u na di
smissione, ma attualmente, le 
autorità locali , stanno ancora 
valutando l'individuazione ter
ritoriale di un diverso sito pre

Proietti: "l rifiuti li producono tutti manessunoli vuole " 

Chiusura della discarica, la strigliata del sindaco 

Teda Bolognini 
Magione 

Un 'area del territorio, preposta 
ormai da 25anni , alla funzione 
di smaltimemo rifiuti, sul cui 
destino le autorità comunali 
stanno Iniziando a ragionare . 
Un venten n ìo In cui si è verìfl
c ta un 'evoluzione teorìco-pra
tìca d Il I lch di . lva gu ar
dia d Il pe ezio 

t 

posto alla medesima funzione, 
anche se sembra non manchi
no le prote te dei residenti. 

ts ron a l mor n n ro, 

degli indirizzi generali riguar
do lo srnaìrìrnenro dei rifiuti e 
la correlata individuazione di 
aree preposte a questo nel di 
versi territori - spiega il sinda
co di Magi one , Alu n n i Proietti 
- Nessun cittadino, idealmente 
parlando, vorrebbe rifiuti e di 
scariche sul proprio territorio, 
ma le dinamiche di sviluppo 
economico e l'aumento del n u 
mero dei residenti in diversi 
agglomerati loca li han no pro
dotto un forte au mento degli 
stessi. La discarica di Borgogi
glione , considerando le logiche 
di gestione de i terri torio e le 
modalità di percezione delle 
problematiche ambientali, al
cuni decenni or sono, era stata 
organizzata otumamente e la 
sua funzio ne è stata di fonda
mentale importanza per Ma
gione. In ca po a pochi a nni 
sarà chiusa e si dovrà indivi
duare un nuovo sito, ma si 
pr esente ra n n o d if ficoltà sul 
do ve, sulla collocazione, per
ché, a parole, nessuno vuole 
vicin o discariche, ma i rifiuti 
esistono. Per lo smalrimenro 
dei rifiuti del resto, a live llo 
generale o si opta per terrno
valortzza tor ì o ìnceneritorì , op
pure si individua un altro sito 
all'Interno del territorio, ma 
non sarà affatto facile farlo, 
per le logiche appena espo
. te" , 

Piazzole in aumento 
Campeggio di Monte Alago 
al via i lavori d'ampliamento 
NOCERA UMBRA- Un altro importante ris ultato 
è stato raggiunto dall'Amministrazione comu
nale della città delle acque, nell'ambito della 
ricostruzione post sisma . Il sindaco di Nocera 
u m bra , Donatello Tinti, e l'assessore ai lavori 
pubblici , Enzo Animobuono, affermano con 
soddisfazione, che sono stati consegnati i lavori 
pe r il progetto di ampliamento, riqualificazione 
e ammodernamento del campeggio di Monte 
Alago. L'Importo dei lavori, spiega l'assessore 
An imobuono , è di 14]mila euro , di cui il ]0% 
finanziato con fon di proven ienti dall' Unione 
Europea ed 11 res ta nte 30% con fondi ricavati 
direttamente da ll'am
min istrazione cornu
na ie . Il progetto preve Si punta 
de: il recupcro e l' a m 
modernamen to de lle allo sviluppo 
. trutture già es istenti. 
l'ampliamento, con ul  del turismo 
teriori piazzole per la 
sosta dei campers e locale 
roulottes dell 'a rea de
stinata a campeggio, la 
realizzazione di strutture a carattere ed ilizi o 
rìceuìvo di cui, tre baite di piccole di mensioni e 
due m oduli ti po deck da ad ibire ad a ttività 
prom ozionali , propagandistiche, di reception e 
di ris toro, Sarà real izza to un idoneo pa rcheggio , 
per la rimessa di biciclette e , sia da ll'area di 
sosta, che ne lle immediate vicinanze de lla strut
tu ra adibita a servizi, partiranno due sentieri 
creati seguendo le curve d i livello p iù ad atte per 
passeggiate natural ìstìche. "Con questo proget
to - afferma il primo cittadino nocerì no -si andr 
a soddisfare a pieno II fine di rì qualìtlcazìone 
valorizzazione e po tenziamento del t ' 
stico loca le". 


